



Journée mondiale contre le Sida le CDAG a 20 ans et la lutte continue

Le 25/11/ 2008

A l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le SIDA le 1er décembre prochain, le **Centre de Dépistage Anonyme et Gratuit (CDAG) fêtera son 20e anniversaire**

, preuve qu'à Monaco aussi, la réactivité face au virus a été de mise. En effet, le CDAG de la Principauté a ouvert ses portes de concert avec les centres français le 1er décembre 1988 par Ordonnance Souveraine. Il a été placé sous l'égide de la DASS et sa direction confiée à l'époque au Dr Ralph de Sigaldi.

Depuis, pas loin de 9 000 dossiers ont été traités par le centre, situé au Centre Hospitalier Princesse Grace. Le CDAG réaffirme aujourd'hui sa volonté de continuer la lutte contre le virus sur le terrain, en allant désormais à la maison d'arrêt pour le dépistage des détenus. La prévention a un mot d'ordre : « Vous êtes séronégatif, restez-le ! ».

En Principauté, la lutte contre le SIDA et la prise en charge des malades est active et organisée : le CDAG (Dr Rouison, Mme Bakoswki), le Centre Hospitalier Princesse Grace (Dr Taillan) et l'association Fight Aids Monaco sont unis autour de S.A.S. la Princesse Stéphanie, Représentante Spéciale de l'ONUSIDA, dans ce combat qui est toujours d'actualité.